



第2回学年保護者会

朝夕の涼しく心地よい風に、秋の訪れを感じる時期となりました。

さて、先日行った2学年保護者会には35名の保護者の皆様に御参加いただき、生徒の学校生活や授業の様子、来年度の修学旅行等についてお伝えすることができました。また、PTA2学年委員の皆様には、会の運営などに御協力いただき感謝申し上げます。

現在、仙台市内において新型コロナウイルスの感染者数が減少傾向にあり、10月1日よりまん延防止等重点措置が解除されるなど明るい兆しが見え始め、今後は保護者の皆様と学校行事などを通じた交流が深まることを期待しているところです。今後も本校の教育活動に御支援・御協力をお願いいたします。

生徒会役員選挙

9月29日（水）に生徒会役員選挙を行いました。2学年からは生徒会長（定員1名）と副会長（2名）に5名が立候補し、21日（火）から始まった選挙運動では、どの候補者も早朝から校門付近で登校してくる生徒たちに支持を訴えていました。また、選挙当日の最後の政見放送では、ある候補者は「笑顔があふれ、安全・快適に過ごせる学校づくり」「あいさつや活気があふれる学校」を選挙公約に掲げていました。一方、教室では各候補者の話を熱心に聴き入り、支持する候補者に大きな拍手を送っていました。



この選挙を区切りに3年生の生徒会執行部は引退し、2年生へと活動の主体が移る世代交代の節目となります。これから2年生の生徒たちが七郷中の顔となり、3年生が築いてきたよき伝統を継承しつつ、さらに発展させていくことを期待したいと思います。

【選挙結果】 ■生徒会長 O・R(2年3組) ■副会長 H・C(2年1組) I・S(2年5組)

七中祭 ～コロナを創意と工夫で乗り越える～

今年の七中祭は「Step to the Future ～今この時は未来への架け橋～」をテーマに掲げ、生徒会執行部や実行委員の皆さんが企画の段階から創意工夫を凝らし、新型コロナウイルスへの感染予防対策を行っての実施となりました。発表者は夏休み中から入念な練習を繰り返し行い、昨日の七中祭を無事迎えることができました。今年度もステージ発表と実行委員企画、各団体の展示発表を中心とした構成でした。

ステージ発表では、吹奏楽部のコンサート、国語弁論、英語科暗唱、有志団体によるダンスとコント、ソーラン隊による踊りなどが披露され、2年生はリモートでの鑑賞となりましたが大いに盛り上がりしました。

また、展示部門は創作部が制作した「絵本や紙芝居」、七郷の街を象徴する風景を題材にした「七郷の今フォトコンテスト」、美術科による「自画像」などが展示され、文化祭に彩りを添えていました。



【吹奏楽部の演奏】



【ソーラン隊】



【創作部の展示】

